



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

**CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS**

MEDIENMITTEILUNG

28. Januar 2016

Neue Direktorin des Kantonalen Amtes für Gleichstellung und Familie

(IVS).- Der Staatsrat hat Isabelle Darbellay Métrailler zur Chefin des Kantonalen Amtes für Gleichstellung und Familie (KAGF) ernannt. Sie tritt die Nachfolge von Nicole Langenegger Roux an, welche vor kurzem zur Direktorin der Hochschule für Soziale Arbeit (HETS) an der HES-SO Valais-Wallis ernannt wurde.

Isabelle Darbellay Métrailler ist gegenwärtig Leiterin der Klubschule Migros Wallis. Sie ist im Besitz eines Lizenziats in Politikwissenschaften sowie eines Diploms des *Centre de perfectionnement des cadres de Genève*.

Zwischen 2000 und 2006 war sie bereits als Adjunktin und anschliessend als interimistische Verantwortliche des Sekretariats für Gleichstellung und Familie des Kantons Wallis (damaliger Name des Amtes) tätig. Sie ist also mit dem Bereich, den Themen und Partnerschaften dieses Amtes bestens vertraut.

Durch ihre Erfahrung im Bereich des Projektmanagements, ihre Kommunikationsfähigkeit und ihr Engagement im öffentlichen Sektor für die Gleichstellung eignet sich ihr Profil hinsichtlich der Aufgaben, Herausforderungen und Projekte des Amtes in höchstem Masse.

Die neue Direktorin des KAGF ist 48 Jahre alt. Sie ist verheiratet, hat drei Kinder und lebt in Ayent. Das Datum ihres Stellenantritts wird demnächst festgelegt. Sie dürfte ihre neue Funktion aber noch vor Anfang Sommer antreten.

Kontaktperson:

Maurice Tornay, Vorsteher des DFI – 027 606 50 05

